

ひまわり

No.31「初雪」

令和2年12月18日(金)

ひとりごと

今週に入り、ついに雪が降り始めましたね。学校周辺はうっすら積もる程度ですが、能登方面や加賀の山間ではもう雪かきが必要なほど積もり始めているようです。これから始まる雪かきが大変だと感じる反面、雪を見るとなんだか嬉しくなってしまう。

算数頑張ってます！

今、算数では「垂直と平行」の学習をしています。まずは今まで習ったことの確認として「直角」について復習しました。直角は三角定規を使えば確かめられることを確認し、三角定規を持って学校中の直角を探し、本当に直角かどうかを確かめに行きました。

4年生も後半に入り、勉強はどんどん難しくなっています。どうしても気分が乗らない日もあるとは思いますが、みずきさんは教科を問わず難しい問題にもあきらめずチャレンジしています！



ラディッシュが大きくなってきました

先月から学級で育てているラディッシュがどんどん大きくなってきています。最初は小さくて丸い双葉だけだったものが成長し、ギザギザで大きな本葉が出てきました。土の中ではどんどん実がなり、もうすぐ食べられそうです。また、用務員の堀さんが一足先に植えて育てているラディッシュを頂き、そのまま食べました。ひまわりのラディッシュが実を結ぶのが楽しみです。



クリスマスツリーが完成しました！

12月も後半にさしかかり、いよいよクリスマスシーズンがやってきました。ひまわり・すみれ学級でもクリスマスの制作が多くなってきました。黒板にクリスマスの絵を描いたり、手形を使って大きなクリスマスツリーを描いたり、ベルやプレゼントなどを折り紙で作ったり…。

前号でお知らせしたクリスマスツリーに折り紙で作った小物をかざり、ついに完成しました！すみれ学級にすてきなツリーが飾ってあるので、機会があればぜひご覧ください！



料理をしました！

学級で育てているラディッシュの間引いた葉や、用務員の堀さんが分けてくれたラディッシュ、小カブを使って料理をしました。作ったのはみそしると炒め物。一緒に遊んだり、勉強を教えてくれたりするすみれ学級の2人や、いつも心配してくれる山崎先生、野菜のアドバイスをくれた堀さんを招待し、一緒に食べました。



カメラマンは潤さん



みんなで協力して作りました！



みんなでいただきます！

